

## わたしの学校

## ぼくらの活動



わたし達、臨時パパとママ  
南会津郡伊南村立伊南中学校

- ・赤ちゃんを抱いた時とても緊張した。（男子の感想）

- ・赤ちゃんは可愛いばかりではなく育てるのが大変である。
- ・泣きそうになつてもそばに親がいると安心して笑顔になった。
- ・泣いた赤ちゃんをあやして泣きやませたことがうれしかった。

- ・赤ちゃんが可愛いくて自分も早くほしいと思った。（女子の感想）
- これは村の性教育事業計画の一環として、二年生全員が乳児健康診断の体験学習に参加した時の感想である。乳児と触れ合うことにより、自身の成長の過程を振り返り、親の愛情や命の大切さを知り、また、不要な妊娠の防止に努めるという目的のもとに参加した。生徒達にとっては、初めて乳児にふれたぬくもりが、いつまでも忘れられないようである。

コンピュータは  
ぼくらの仲間  
下郷町立江川小学校

本校に二十四台のコンピュータが導入されたのは、平成三年の二月です。子どもたちは戸惑いも見せず、コンピュータに飛びつきました。以来、コンピュータを利用した学習活動をはじめ、クラブや課外活動において積極的にその利用を進めています。

授業においては、算数科を中心に先生方の自作したソフトを用いて学習しています。

また、昨年度から設置されたコンピュータクラブでは、作文、グラフ



イック、写真、ビデオ、音声、音楽などの様々なデータを利用して、文集や学校紹介などの作品づくりに取り組んでいます。

楽しそうに活動している子どもたちの姿を見ていると、コンピュータは学校に訪れた新しい仲間のように思えてきます。

楽しいだけの小さな山でも、駆け登ったり、いろいろな物を持ちあげて転がしてみたり、様々な試みをしていきます。

恵まれた自然の中に育ちながら、外遊びが不得意になってきた館岩の子供達に、思い切り自然の中で遊ぶ楽しさを味わわせたいと思います。



わたし達の幼稚園は  
満一歳  
館岩村立館岩幼稚園

満一歳になつたばかりのわたし達の幼稚園、新緑の山々に囲まれたすがすがしい場所にあります。

五十二名の子供達は、登園すると